
Siracusa. Il Castello Maniace
si  vuol  rifare  il  look:
restauro  per  portale,
finestre e capitelli
Nuove attenzioni per il castello Maniace. Dalla Soprintendenza
di Siracusa via libera alla gara per i lavori di restauro
delle superfici decorate in particolare della sala ipostila
del maniero federiciano. Portale, finestre e capitelli oggetto
del  nuovo  intervento  che  punta  anche  al  miglioramento
antisismico. Poco meno di 380.000 euro l’importo complessivo,
finanziato dal Dipartimento di Protezione Civile Regionale.
I lavori saranno aggiudicati tramite procedura aperta con il
criterio del minor prezzo, inferiore a quello posto a base di
gara. C’è tempo fino alle 13 del 20 marzo per far pervenire le
proprie  offerte  in  busta  chiusa  agli  uffici  della
Soprintendenza. Il 22 marzo alle 10 si svolgerà la gara.
Una volta affidati i lavori ed aperto il cantiere, saranno 240
i  giorni  a  disposizione  per  completare  il  delicato  ed
importante  intervento  in  una  delle  sale  principali  del
Castello Maniace.

Siracusa.  Il  curioso  caso
degli  ingombranti:  non  c'è
più  spazio  nei  centri  di
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raccolta
A diversi siracusani è accaduto nelle ultime settimane di
recarsi  diligentemente  presso  uno  dei  centri  comunali  di
raccolta per lasciare rifiuti ingombranti, come ad esempio i
materassi. Operazione normale e “civile” fino a pochi giorni
fa  ma  adesso  diventa  “vietata”.  Lo  hanno  scoperto  a  loro
spese: i responsabili dei centri hanno infatti spiegato che
non è più possibile (per ora) conferire ingombranti nelle
strutture di Targia e Arenaura.
Così qualcuno ha ben pensato di abbandonare comunque i rifiuti
in strada, peraltro proprio poco fuori il centro di Targia, ad
esempio.  Altri  sono  ritornati  a  casa  con  il  materasso  o
l’ingombrante rifiutato.
La colpa è tutta del piano di contingentamento dei rifiuti
regionali. Dal 27 gennaio il Comune di Siracusa deve portare i
rifiuti ala discarica Cisma di Melilli e non più a Lentini. E
nella  discarica  melillese  non  accettano,  ad  esempio,  i
materassi. Per cui il virtuoso circolo che si era cercato di
mettere  in  moto  per  gli  ingombranti  ed  evitare  la  loro
presenza su strada si ritrova così mortificato. Il Comune, con
gli uffici Ambiente ed Ecologia, sta cercando una soluzione
alternativa.

Siracusa.  Il  vicepresidente
della Camera Di Maio incontra
commercianti vittime di furti
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e racket
Il  vicepresidente  della  Camera,  Luigi  Di  Maio,  venerdì  a
Siracusa. Alle 17.30, nel salone del Corbino, in viale Regina
Margherita, sarà tra i relatori del convegno su legalità e
sicurezza.  Vi  parteciperanno  altri  pezzi  da  novanta  del
Movimento  5  Stelle  come  Giulia  Sarti,  componente  della
Commissione  d’Inchiesta  sulle  mafie  e  della  Commissione
Giustizia  alla  Camera  dei  Deputati;  Francesco  D’Uva,
componente Commissione di inchiesta sulle mafie alla Camera
dei deputati e Stefano Zito, componente della Commissione di
inchiesta sulla mafia all’ARS.
“Sarà  una  occasione  di  confronto  per  fare  il  punto  della
situazione,  tutti  insieme,  cittadini,  commercianti  e
rappresentanti istituzionali, su quelli che sono stati gli
ultimi  accadimenti  nel  nostro  territorio  relativamente  al
fenomeno della criminalità mafiosa. Inoltre, si cercherà di
individuare  soluzioni  mirate,  tali  da  promuovere,  con
fermezza, azioni atte a garantire ai cittadini la “sicurezza”
quale indiscusso bene sociale a cui il mondo civile non può
assolutamente rinunciare”, ha dichiarato Stefano Zito.
Appuntamenti anche a Rosolini, dalle 9.30 sino alle 14.30, ed
Avola  (16.00),  per  una  serie  di  incontri  anche  con  gli
esercenti di locali pubblici che sono state vittime di furti.
Poi l’arrivo a Siracusa per il convegno.

Siracusa.  Cirone  Di  Marco,
commiato  a  Prefetto  e
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Questore in partenza: "grazie
di tutto"
La  deputata  regionale  Marika  Cirone  Di  Marco  ha  voluto
rivolgere un saluto particolare al Questore Mario Caggegi e al
Prefetto Armando Gradone, entrambi prossimi al trasferimento.
“Al benvenuto e agli auguri di buon lavoro rivolto ai due
nuovi incaricati, va affiancato il doveroso e sentito saluto
di commiato a due figure che hanno saputo accompagnare con
perizia la vita delle nostre comunità in anni duri, segnati da
problemi e ansie e da difficoltà di relazione e reciprocità
tra livelli istituzionali, politici, sociali. In particolare,
al  prefetto  Gradone  va  il  mio  ringraziamento  per  la  cura
attenta  e  scrupolosa  con  cui  ha  risposto  nelle  numerose
occasioni di fragilità ed inefficienze del sistema politico
istituzionale, ha esercitato un ruolo di supplenza, ha assolto
al  compito  fondamentale  di  supporto  e  guida  in  numerose
difficili  vertenze”,  scrive  la  Di  Marco  nella  sua  nota.
“Altresì, non può essere sottaciuta la sua azione diuturna al
servizio  di  un  territorio  impegnato  nell’accoglienza  di
migranti e rifugiati, un territorio come quello di Augusta che
ha avuto e ha il compito difficile, se non impossibile, di
offrire alla metà degli arrivi in Italia il primo soccorso e
un progetto di accoglienza. Conforta sapere che, grazie a
questo  impegno,  l’esperienza  condivisa  ed  i  protocolli
applicati continueranno a evidenziare la loro efficacia e che
grazie a questi sforzi pionieristici il modello Siracusa sarà
ancora  apprezzato  ed  attenzionato  a  livello  nazionale.  Il
Prefetto Gradone ed il Questore Caggegi sappiano che gliene
siamo grati”.
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Siracusa.  All'Antico  Mercato
antiquariato  in  mostra  con
Ortigia Antiquaria
Torna da venerdì 10 a domenica 12 febbraio all’Antico Mercato
di via Trento, “Ortigia antiquaria”.
La rassegna, patrocinata dal Comune di Siracusa, è organizzata
dalla Grandi Eventi s.r.l. ed è ormai stabilmente inserita nel
calendario  delle  più  importanti  e  consolidate  fiere
dell’antiquariato  in  Sicilia.
Per  questo  fine  settimana  raggiungeranno  la  città  18
espositori di mobili e oggettistica provenienti da 6 province
siciliane: Palermo, Trapani, Catania, Messina, Ragusa, oltre a
Siracusa.
Gli orari: venerdì dalle 16 alle 20; sabato e domenica dalle
10 alle 21.

Siracusa.  Il  Leo  Club  dona
materiale  sportivo  e
artistico  al  comprensivo
Verga
Nel  salone  Borsellino  di  Palazzo  Vermexio,  cerimonia  di
consegna della donazione del Leo Club di Siracusa a favore del
IV Istituto comprensivo Verga. Materiale sportivo e artistico
per contribuire a migliorare la vivibilità e il decoro degli
ambienti scolastici, come nella mission del Leo Club.
Francesca Cataldo, vice cerimoniere del Leo Club, ha scandito
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ogni momento della cerimonia che ha visto intervenire, per la
scuola beneficiaria, Gabriella Pagano, vicaria del dirigente
scolastico,  Annalisa  Stancanelli,  e  il  presidente  del
consiglio  d’istituto  Franco  Servillo.  Per  il  Leo  club
Siracusa,  il  suo  presidente  Robert  Lars  Eder  e  Giacomo
Torrisi,  delegato  distrettuale  al  progetto  TOD  School  in
progress.

Accorpamento  Camere  di
Commercio,  revoca  a  metà?
Dubbi sulle mosse di Crocetta
L’atteggiamento  “fortemente  ondivago”  del  presidente  della
Regione, Rosario Crocetta, sull’accorpamento delle Camere di
Commercio di Siracusa, Catania e Ragusa non convince diverse
associazioni datoriali delle tre province. “Rileviamo che il
presidente della Regione ha chiesto al MISE di affidare ad un
soggetto  caratterizzato  da  terzietà  e  dal  necessario
aprioristico  distacco,  le  attività  di  controllo  sulle
procedure  di  elezione  dell’organismo  Camerale,  con  ciò
implicitamente ammettendo le gravi irregolarità delle quali è
costellato il percorso di costituzione di questo importante
organismo che, con le nuove funzioni attribuite dalla riforma,
può rappresentare un punto di riferimento per le imprese del
sud-est”.
Se  veramente  Crocetta  vuole  proseguire  sulla  linea  ultima
dichiarata, dopo vari giri, “ci aspettiamo che, senza indugio
alcuno, provveda alla revoca in autotutela del decreto di
nomina dei componenti del Consiglio Camerale e disponga la
revoca  da  parte  dell’Assessore  al  ramo  del  decreto  di
attribuzione dei seggi e della convocazione della riunione di
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insediamento del Consiglio già prevista per il prossimo 14
febbraio. Altrimenti sarà chiaro che si tratta solamente di un
colpo di teatro messo in atto per finalità che le autorità
competenti sapranno certamente interpretare assai meglio di
noi”.

Siracusa.  Legambiente  cerca
"Azionisti  della  Bellezza"
per  pagare  le  spese
processuali
Legambiente Sicilia lancia il suo appello alla solidarietà
della società civile. E per i 18.000 euro da pagare dopo il
pronunciamento  della  Cassazione  che  ha  dichiarato
inammissibile  il  ricorso  presentato,  insieme  al  Comune  di
Siracusa,  nel  complesso  procedimento  con  Open  Land,  cerca
adesso “azionisti della bellezza”.
In sostanza, donatori per una raccolta fondi che in pochi
giorni ha già toccato quota 5.000 euro grazie alle donazioni
di Fabio Granata, Beatrice Basile e Tommaso Montanari, tra gli
altri.  Da  ieri  attivo  anche  un  crowdfunding  online  per
“Diciottomila Azioni per la Salvezza della Bellezza”.
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Lutto  a  SiracusaOggi.it,
cordoglio  per  la  scomparsa
del padre di Oriana Vella
Gli  editori,  il  direttore  e  la  redazione  di  FM  ITALIA  e
SiracusaOggi.it si uniscono al cordoglio per il grave lutto
che ha colpito la giornalista Oriana Vella. Alla giornalista
delle nostre testate ed alla sua famiglia giungano le sincere
condoglianze dell’intero gruppo editoriale che fa capo alla
società  editrice  Promo  Italia  per  la  perdita  del  padre,
Ignazio. I funerali si terranno domani, mercoledì 8 febbraio
alle 10.00, nella chiesa del Sacro Cuore, in viale Zecchino a
Siracusa.

Siracusa.  Appalto  sicurezza
all'Asp,  scambio  di  accuse
tra ditte sui 22 lavoratori
ancora fuori
Diventa sempre più incandescente la vicenda del cambio appalto
sicurezza  all’Asp  di  Siracusa.  Ieri  la  protesta  dei  22
lavoratori rimasti esclusi, nonostante la clausola sociale, e
l’attacco dei sindacati alla azienda che si è aggiudicata il
nuovo appalto, la Kgb Security. Quest’ultima, attraverso le
parole del suo amministratore delegato, ha però spiegato come
i 22 non potevano essere assunti perchè ancora in organico
alla  St  Viglianza,  ex  Siciltransport,  che  ha  curato  il
servizio sino al nuovo appalto.
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Otti , Alberto Foti, amministratore proprio di quella società,
rispedisce al mittente ogni accusa. “Non capiamo le parole di
chi  scarica  sulla  nostra  società  le  responsabilità
dell’assunzione delle guardie, quando la Kgb Security ha fin
qui disconosciuto tutte le riunioni svolte alla presenza dei
sindacati,  sia  davanti  al  Prefetto,  sia  all’Ufficio  del
Lavoro”.
Foti spiega che “il passaggio dei lavoratori da un’azienda
all’altra  si  fa  con  l’esame  congiunto  e  fin  qui  la  Kgb
Security non ha mai mostrato apertura nel voler assumere le 22
guardie che fino allo scorso dicembre hanno prestato servizio
nelle sedi Asp. La prova sta nel fatto che agli inizi di
dicembre,  ha  inviato  all’Asp  un  elenco  del  personale  da
impiegare  nell’appalto,  con  nomi  di  dipendenti  propri  e
differenti  da  quelli  precedentemente  in  servizio.  In
conclusione,  quindi,  continuo  a  non  capire  perché
l’amministratore di Kgb continui a tirarci per la giacchetta,
dato che qualunque altra discussione al di fuori di quanto
detto  può  essere  catalogata  come  chiacchera  da  bar”,  la
posizione  di  Foti  in  attesa  di  una  nuova  replica
chiarificatrice.


